

CORPORATE EVENT NOTICE: Avis
ARCELORMITTAL S.A.

PLACE: Paris

AVIS N° : PAR_20070831_8804_EUR

DATE: 31/08/2007

MARCHÉ: Eurolist by Euronext

Rectificatif à la notice n°2007-8789 du 29/08/2007

Il est rappelé que les actions ARCELORMITTAL (code ISIN LU0307198241) seront admises sur Eurolist by Euronext Paris le 3 septembre 2007 à l'ouverture et que les actions Mittal Steel (code ISIN NL00000361947 - libellé ARCELOR MITTAL) seront radiées d 'Eurolist by Euronext Paris le 31 août 2007 à la clôture du marché.

Euroclear France étant livré par Euroclear Nederland des actions ARCELORMITTAL (code LU030719824) le 6 septembre 2007 au matin sur la base de ses positions en actions Mittal Steel (code ISIN NL00000361947) du 5 septembre 2007 au soir, Euroclear France procédera à l'échange automatique des actions Mittal Steel en actions ARCELORMITTAL le 6 septembre 2007 avant l'ouverture du marché sur la base des soldes du 5 septembre au soir des affiliés, étant précisé que les actions Mittal Steel auront été radiées d'Eurolist by Euronext Paris le 31 août 2007 au soir et qu'en conséquence, aucune négociation ne sera intervenue sur le marché sur l'action Mittal Steel à partir du 3 septembre au matin.

Libellé: ARCELORMITTAL

ISIN: LU0307198241 Code Euronext: NSCFR001MTP7

Mnémonique: MTP

CORPORATE EVENT NOTICE: Announcement
ARCELORMITTAL S.A.

LOCATION: Paris

NOTICE: PAR_20070831_8804_EUR

DATE: 31/08/2007
MARKET: Eurolist by Euronext

It is reminded that the ARCELORMITTAL shares (ISIN code LU0307198241) will be admitted on Eurolist by Euronext Paris on 3 September 2007 and that the Mittal Steel shares (code ISIN NL00000361947 - wording ARCELOR MITTAL) will be delisted from Eurolist by Euronext Paris on 31 August 2007 at the end of the trading session.

Euroclear France being delivered by Euroclear Nederland of the ARCELORMITTAL shares (code LU030719824) on 6 September 2007 in the morning on the basis of its positions in Mittal Steel (code ISIN NL00000361947) of 5 September 2007 evening, Euroclear France will proceed to the automatic exchange of the Mittal Steel shares in ARCELORMITTAL shares on 6 September 2007 before the opening of the market under the basis of its affiliates' accounts in MITTAL STEEL shares on 5 September 2007 evening being reminded that MITTAL STEEL shares will have been delisted on 31 August evening and that as a consequence, no trading will have occurred on the market on MITTAL STEEL shares from 3 September 2007 morning.

Designation: ARCELORMITTAL
ISIN: LU0307198241 Euronext code: NSCFR001MTP7
Symbol: MTP
